
Letztes Herbsttreffen der AG in Fulda

Beitrag von „Kakteen und mehr“ vom 25. September 2017, 10:28

Hänge mich mal mit dran. Von mir auch ein herzliches Danke an alle. Ein bisschen Wehmut ist 
auch dabei - aber es wird sich bestimmt eine Alternative finden.

Es war ja sowieso ein Wechsel angedacht - vielleicht wäre Stöckelsberg zur Kakteenbörse auch 
mal eine Alternative. Terminlich aber eine Woche früher.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/5472-letztes-herbsttreffen-der-ag-in-
fulda/&postID=43833#post43833
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